

Presidente de Irán llama a la unidad para enfrentar agresión israelí



Pezeshkian afirmó que su país tiene derecho al uso de la energía nuclear y la investigación que los beneficie. Foto: National Geographic

La Habana, 16 jun (RHC) El presidente de la República Islámica de Irán, Masud Pezeshkian, llamó este lunes en Teherán, a la unidad del pueblo para hacer frente a la agresión de Israel contra su país.

Al hablar en una sesión parlamentaria realizada esta jornada, el jefe de Estado condenó los ataques criminales del régimen sionista, que causaron la muerte ya de varios comandantes militares, científicos y más de 220 civiles.

Según la agencia oficial Irna, Pezeshkian expresó: “el enemigo no puede expulsarnos a nosotros ni a nuestra nación de la escena mediante la violencia, las matanzas y los asesinatos”, y añadió que hoy, más que nunca, se necesita solidaridad y cohesión.

El presidente iraní afirmó que su país tiene derecho al uso de la energía nuclear y la investigación que beneficie a la nación, y añadió que nadie le puede negar ese derecho.

Por otra parte, el portavoz del Ministerio de Exteriores de Irán, Ismail Baghaei, denunció el apoyo integral de Estados Unidos a Israel que puso la seguridad en Oriente Medio y del mundo entero bajo una amenaza sin precedentes. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/385176-presidente-de-iran-llama-a-la-unidad-para-enfrentar-agresion-israeli>



Radio Habana Cuba